



Regionaljournal Steiermark



## Miss Austria Wahl 2014 - 2ter Platz ging an Kärnten!!!

**3. Juli Casino Baden – Die Show - Zweite wurde die 19jährige Nadine Stroitz aus Annenheim Kärnten!**

17 bildhübschen Powerfrauen aus ganz Österreich stellten sich am 03.07.2014 dem Finale der Miss Austria Wahl – Österreichs best dotiertem Beautycontest – im Casino Baden. Die Wahl zu Österreichs Schönster ging heuer zum 13. Mal traditionell im historischen Ambiente des Casino über die Bühne. Für die große Finalgala reisten auch Weltstars, wie die amtierende Miss Universe Gabriela Isler aus New York und Kaiane Aldorino - Miss World 2009 - nach Baden, um in der Jury Platz zu nehmen. Aber auch die heimische Prominenz war gut vertreten. Neben der aktuellen Miss Austria Ena Kadic rockte Sänger Peter Kraus die Bühne. Schlagersänger Gregor Glanz und Fotograf Manfred Baumann nahmen in der Jury Platz. Moderator Alfons Haider glänzte neben Silvia Schneider und die beiden sorgten für einen wundervollen Showabend. Für den Showact konnte die Miss Austria Corporation dieses Jahr darüberhinaus den frisch gebackenen World Music Award Gewinner „EMIN“ gewinnen und auch Giovanni Zarrella begeisterte das volle Casino mit seinem neuen Projekt „Vintage Vegas“. „Wir kommen sehr gerne wieder!“ Nach verschiedenen Wertungsdurchgängen und Fashionshows konnte sich schlussendlich die 19jährige Julia Furdea, Miss OÖ aus Asten, mit einem klaren Vorsprung positionieren. Sie absolvierte vor 2 Wochen die Matura mit Auszeichnung und spricht 4 Sprachen. Zweite wurde die 19jährige Nadine Stroitz aus Annenheim Kärnten, Gesundheitstrainerin, 175 cm. Der dritte Platz ging an Miss Vienna Katharina Nahlik, 18 Jahre, die einen eigenen Internet Gesundheitstblog schreibt. Das 5er Finale komplettierten Melanie Sandra Gattringer, 20, aus Tragwein Oberösterreich und die 23jährige Miss Vorarlberg Sarah Schatz. **Die große Miss Austria Reportage gibt es morgen, Donnerstag, 10. Juli um 20.15 Uhr auf Puls 4!**

